

# Pétition contre le trafic de drogue et l'insécurité à Genève

**Genève est de moins en moins sûr.** L'insécurité, les incivilités et les agressions se multiplient.

L'Etat subventionne **le Quai 9 qui fait venir et concentre les toxicomanes de toute la région au centre-ville, à proximité immédiate d'écoles, de crèches, de familles, de la gare, des commerces et des touristes. Les toxicomanes attirent les dealers et le crime organisé, faisant du centre-ville une scène ouverte du trafic de drogue.** Il n'est pas rare que des toxicomanes eux-mêmes revendent de la drogue pour financer leur consommation et entraînent de nouveaux consommateurs. **Le trafic de drogue a lieu désormais en plein jour, jusque dans les préaux des écoles et devant les crèches, avec un nombre croissant de toxicomanes, de dealers et d'agressions.** Quant aux dealers arrêtés, ils sont souvent relâchés sans suite.

En soutenant ouvertement les toxicomanes et en les attirant au centre-ville, les autorités contribuent à banaliser la consommation de drogues dures et à faciliter l'activité des dealers. Depuis l'ouverture du Quai 9, le nombre de consommateurs de drogues dures a été multiplié par 6, passant de 0,4% à plus de 2,4% de la population (office fédéral de la statistique), ce qui démontre l'échec de la politique suivie, avec des vies détruites. Nous demandons aux autorités fédérales, cantonales et municipales, ainsi qu'aux partis politiques d'agir contre ce fléau et contre la dégradation du centre-ville de Genève, et en particulier de :

- **Améliorer la sécurité à Genève**, notamment au centre-ville.
- **Lutter contre le trafic et la consommation de drogue.**
- **Modifier la loi** pour (1) instaurer des peines effectives et dissuasives contre les trafiquants et les guetteurs; (2) lutter contre le trafic et la consommation de drogue; (3) empêcher la relaxe des dealers par les juges; (4) lutter contre les réseaux criminels sur le modèle des lois italiennes.
- **Fermer le Quai 9 et supprimer toutes les subventions publiques y relatives.** Au cas où des structures de soutien aux toxicomanes devraient être maintenues, **les déplacer hors du centre-ville, à plus d'1 kilomètre de toute école et crèche**, et à proximité immédiate d'un poste de police pour dissuader les trafiquants.
- **Compléter les rapports annuels sur la criminalité** avec des informations par commune, y compris sur le nombre de toxicomanes, de dealers, et d'agressions avec la présentation des données historiques disponibles pour permettre aux citoyens de mesurer l'évolution et le succès des politiques publiques.

NOM	PRENOM	ADRESSE	SIGNATURE

Cette pétition est ouverte à toute personne intéressée. Merci de renvoyer les pétitions complétées en format pdf à [pétition@geneveavenir.ch](mailto:pétition@geneveavenir.ch) où à nous contacter. Pour rejoindre la mailing liste, envoyez un message à [pétition-join@genevaproxy.com](mailto:pétition-join@genevaproxy.com) avec le mot "subscribe" dans le titre du message.